
皆様との『つながり』を大事に。日々の活動の様子などをFacebookで更新しています。
プロフィール・政策・これまでの広報紙はHPをご覧ください。 HP

Facebookもホームページから

たかとりしゅういち 検索
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http://www.takatori.jp

通常国会を終えて通常国会を終えて

　農地の大区画化を進めることで大規模経営を可能にし、生産基盤改善、農地の集積と生産コスト削
減による農家の所得の向上が期待できる事業です。本事業費約60億円の半分以上に国費が投入さ
れています。6月23日、この事業の竣工式典に出席した髙鳥代議士は祝辞を述べ、「今後とも農家負
担を軽減しつつ、農業基盤整備事業を力強く進め、農業の体力強化と所得向上に全力で取り組んで
参りたい」とその思いを語っていました。

　通常国会の閉会に伴い、髙鳥代議士の衆議院厚生労働委員長としての責務もひ
と段落しました。本号外では、ライフワークでもある厚生労働分野での1年間の取
組内容を中心に、髙鳥代議士の日々の活動を特集します。

旅館業法改正
Ｃ型肝炎救済特措法改正

駐留軍及び漁業離職者臨時特措法改正
生活困窮者自立支援法改正
働き方改革関連法
食品衛生法改正
健康増進法改正（たばこ関係）
水道法改正
医療法・医師法改正

《
昨
年
11
月
に
衆
議
院
厚
生
労
働
委
員
長
に
就
任
以
来
》

　厚生労働委員長として提出された９本すべての法案が衆議院で可決されていま
す。髙鳥代議士はこの１年を振り返り、「個人的には、健康増進法の一部改正案な
ど百点満点とは思いませんが、参考人の方がおっしゃっていたように『今回成立さ
せて一歩前進』、今後二歩三歩と進めていければ」とし、他の事業についても「水
道事業の基盤整備や地方の医師不足対策もこれですぐに解決とまではいかなくて
も、今回前進させた意義は大きいと思う。ご支援いただいた理事、委員の皆様に心
から感謝申し上げます。」と、委員会の運営に感謝の言葉を述べていました。

5,772億円
3,131億円

（当初予算＋補正額）

4,348億円
（H30年度当初予算）

1,452億円
（H29年度補正額）政権交代

●TPP対策として３年連続で
　約1,000億円が上乗せ

TPPは当時の民主党が交渉に入ろうとした時と、自民党が交渉の結果勝ち取っ
たものは内容が異なります。輸入される外国産米には高関税が維持され、逆に日
本から加盟国に輸出されるコメの関税は撤廃。輸出の制度や手続きの安定が、そ
のまま取引の安定につながるメリットがあります。

平成21年度 平成22年度 平成30年度

「限られた会期の中でひとつひとつ結論を
  出していくのも委員長に課せられた使命」

厚生労働委員会で
水道法について採決

厚生労働委員会で
大臣所信に対する与党質疑

「佐渡の金銀山世界遺産登録に向けて」
佐渡出身の花角知事とともに官房長官に
要請活動をする髙鳥代議士

 厚生労働委員長 たかとり修一代議士 厚生労働委員長 たかとり修一代議士

❶
❷

❸
❹
❺
❻
❼
❽
❾

通常国会（第196回国会）

特別国会（第195回国会）衆
議
院
厚
生
労
働
委
員
会
で

可
決
さ
れ
た
法
案
一
覧

　　

農業 想いへの

政権交代前を
上回る水準に

農業基盤整備に関わる予算

津有南部地区ほ場整備事業津有南部地区ほ場整備事業
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【凡例】

継続地区

農業農村整備事業の実施
状況及び計画・構想地区

計画・構想地区

①

②

③

④

⑥

⑨

⑤

⑦

⑧

⑩

上越テクノセンター

直江津駅

高田駅

南高田駅

上越妙高駅

北新井駅

黒井駅

日本海ひすいライン

信越本線

ほくほく線

妙高高原
スポーツ公園妙高高原ゴルフ倶楽部

妙高杉ノ原スキー場

大潟区

頸城区

三和区

清里区

板倉区妙高市

妙高市

高田公園

上越ウイング
マーケットセンター

くるみ家族園

上越総合運動公園

頸城区下吉

福橋

安江

戸野目古新田

今池東城町

鴨島

高田
農業高校

上越市

たかとり修一代議士が国との強いパイプで
予算確保した《上越市内の事業》

　自分が住む街の「どこ」に「どんな予算」がついているのか、皆さんご存知でしょうか？今回は旧上越市内に焦点を
当て、いくつか大きなものをご紹介します。ぜひご自身に関わりのある事業を見つけてみてください。
　髙鳥修一代議士は地域に関わる事業に国からの支援を引き出し着実に成果を上げています。

【国費補助】
約4億円

豪雪対策

写真提供／北陸農政局 関川用水農業水利事業所

【総事業費】
約130億円

⑤ 国営事業  笹ヶ峰ダムの大規模改修

【H30年度当初予算】
約35億円

⑨ 国道253号  上越三和道路+三和安塚道路

写真提供／高田河川国道事務所

【H30年度国費】
約9億円

⑦ 黒井藤野新田線整備

写真提供／新潟県上越地域振興局

【総事業費】

【国費】

約13億円

約7億円

⑩ 大貫今池線

写真提供／新潟県上越地域振興局

【H29年度補正予算】

【H30年度当初予算】
+

約22億円

⑥ 上越市における農業農村整備事業（ほ場整備）上越市における農業農村整備事業（ほ場整備）

⑧ 上信越自動車道4車線化

写真提供／NEXCO東日本

H30年度
（一部31年度）
中完成予定

今回は
「旧上越市内」
について
まとめました

【総事業費】
約65億円

③ 県立武道館建設

県立武道館建設の誘致にみんなで力を合わせました。

【総事業費】

【国費】
約122億円

約44億円

④ 上越クリーンセンター建設上越クリーンセンター建設

【建設費】

【国からの補助金】

約87億円

約10億円

① 上越市立水族博物館「うみがたり」建設

写真提供／上越市役所 新水族博物館整備課

【総事業費】

【国費】

約46億円

約11億円

② 有田小学校建設事業

9　30 2018

衆議院議員自民党第6選挙区支部
〒943-0817 新潟県上越市藤巻10番1号コスゲビル2F
TEL 025-521-0760  FAX 025-521-0761たかとり修一事務所
上越事務所

〒948-0067 新潟県十日町市千歳町1丁目2番5号
沖ハイデンス2F
TEL･FAX 025-752-7843

十日町事務所
〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1-1214
TEL 03-3581-5111（代表）　51214（内線）
FAX 03-3508-3987

東京事務所

上越市

地域の皆様との交流 地域の行事にも積極的に参加し、
地元の皆様とのふれあいを大切にしています。

⬆直江津祇園祭のフィナーレを飾る
　「おせん米」で町内の皆様にご挨拶。

⬆関山神社で行われた火祭りの神事
　に参列、仮山伏の演武を拝見。

⬆毎年恒例の能生港まつりの神事に
　参列。

⬆昨年開通した八箇峠道路の開通記念碑
　除幕式に出席して祝辞を述べました。

⬆国会見学に来てくれた津南町立上
　郷小学校の子どもたちにご挨拶。

妙高市 糸魚川市 十日町市 津南町
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